



BENEFICIARIOS NO TIENEN SEGURIDAD SOCIAL

ASIGNAN VIVIENDA POR SORTEO

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que se registraron 161 mil solicitantes en 30 estados para tener una de las primeras seis mil 401 casas de interés social construidas durante su gobierno. / 6

PRIMERA



Foto: Especial



CASI 400 MIL, LA META

Asignan las primeras viviendas por sorteo

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@glmn.com.mx

Este martes iniciaron los sorteos para asignar las primeras seis mil 400 viviendas construidas por la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) este año, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la rueda de prensa matutina se explicó que la Conavi tiene en proceso de construcción 86 mil viviendas en todo el país, de las que ya se concluyeron 6 mil 401 que serán sorteadas entre martes y miércoles.

"Se hizo una inscripción tanto en territorio, en asambleas, en distintos lugares cercanos a donde están construyendo las viviendas como por internet. Se recibió una demanda mucho mayor que las viviendas que se están construyendo este año en distintos lugares.

"Decidimos que se hiciera por sorteo porque es lo mejor, es la forma más justa dentro de las circunstancias para distribuir las viviendas", puntualizó Sheinbaum.

La Presidenta recordó que las viviendas de la Conavi están destinadas para las familias que no son beneficiarias del Infonavit o del Fovissste, además de que los ingresos no sean superiores a dos salarios mínimos.

En total para esta fase de adjudicación de viviendas, se inscribieron 161 mil personas, por lo que era imposible cubrir la demanda con las unidades disponibles y por ello se optó por

LA PRESIDENTA SHEINBAUM dijo que ya se concluyeron 6 mil 401 casas que serán adjudicadas entre ayer y hoy, en 30 entidades federativas y 147 municipios del país



Foto: Especial

Sheinbaum puntualizó que para el programa de Vivienda para el Bienestar se hizo una inscripción en territorio, asambleas cercanas a donde se construyen las viviendas y por internet.

PROGRAMA EN CURSO



Están en proceso de construcción 86 mil casas en todo el país, a cargo de la Comisión Nacional de Vivienda.



Las viviendas están destinadas a familias que no son beneficiarias del Infonavit o del Fovissste.



Un sorteo es la manera más justa dentro de las circunstancias para distribuir las viviendas, destacó Sheinbaum.

asignarlas mediante sorteo, expuso la secretaria de Desarrollo Agrario territorial y Urbano, Edna Vega, desde Chignahuapan, Puebla.

comentó la titular de Sedatu.

Vega expuso que a la fecha la Conavi construye en total 81 mil 896 viviendas en todo el país.

En los sorteos hay la presencia de un representante de la Secretaría de Gobernación y de un notario público que dan fe de la legalidad del proceso.

Agregó Vega que "dentro del programa de Vivienda para el Bienestar: logramos alcanzar la meta de 390 mil 973 viviendas por parte del Infonavit, de Fovissste y, por supuesto, de Conavi".

"Esto es posible gracias a la suma de esfuerzos de todas las instituciones a nivel federal", dijo.

Para el sorteo realizado en Chignahuapan, Puebla, fueron asignadas 256 viviendas entre 444 familias que eran elegibles para recibir una unidad.

El titular de la Comisión Nacional de Vivienda, Rodrigo Chávez Contreras, agregó, mediante enlace por videollamada, que 20% son viviendas en renta para jóvenes que estudian y trabajan.